

ACIERA celebra su 40º aniversario en medio de importantes reconocimientos públicos

Escrito por ACIERA / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 11 de Agosto de 2022 12:16

Fundada en 1982, la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA) defiende los intereses de 15.000 congregaciones en todo el país. Forma parte de la Alianza Evangélica Latina y de la Alianza Evangélica Mundial.



(BUENOS AIRES, 01/08/2022) La Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA) celebra en los próximos días su 40º aniversario, y lo hace en medio de importantes reconocimientos públicos.

La Secretaría de Culto de la Nación Argentina, dependiente del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, a través de su titular, el embajador Guillermo Oliveri, resolvió declarar de interés al 40 Aniversario de ACIERA que tendrá su epicentro el día 6 de septiembre en una celebración a realizarse en el Centro Cultural Kirchner (CCK).

Asimismo, la cámara de diputados de la provincia de Santa Fe, por unanimidad, otorgó la distinción “Diploma de Reconocimiento Público” a ACIERA por cumplirse 40 años de su conformación.

El diputado Walter Ghione agradeció el reconocimiento a ACIERA en la Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fé

ACIERA celebra su 40º aniversario en medio de importantes reconocimientos públicos

Escrito por ACIERA / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 11 de Agosto de 2022 12:16

Por su parte, también, la Subsecretaría de Relaciones Internacionales e Institucionales dependiente del Ministerio de Jefatura de Gabinete de Ministros de la provincia de Buenos Aires, en la persona de su Secretario, Mario Oporto, dio la adhesión oficial a las celebraciones del 40 aniversario. “La Subsecretaría de Relaciones Internacionales e Institucionales adhiere a la celebración del 40º Aniversario de ACIERA, organización que trabaja junto a iglesias y organizaciones de confesión evangélica en todo el territorio provincial, propiciando los valores del respeto, el diálogo y la construcción del bien común”, dice el escrito dirigido al Consejo Directivo Nacional de esta Alianza.

Mientras tanto en la Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires, el diputado Maximiliano Abad presentó el pasado 28 de julio el proyecto para que sea declarado “de Interés Legislativo y Provincial el 40 Aniversario de ACIERA, que se celebrará el próximo 6 de septiembre”.

40 AÑOS TRABAJANDO POR LA UNIDAD DEL PUEBLO EVANGÉLICO

ACIERA celebra su 40º aniversario en medio de importantes reconocimientos públicos

Escrito por ACIERA / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 11 de Agosto de 2022 12:16

